

## 自然を感じる体験活動

マングローブパークでは「カヌー体験」が行われ、初めて乗るカヌーの操縦に悪戦苦闘しながら大自然の偉大さやすごさに触れ、幻想的なマングローブの原生林の景色を楽しみました。倉崎ビーチでは「シュノーケリング体験」が行われ、普段着

慣れないウエットスーツを身に付けて、青く透き通った海中を泳ぐ魚やサンゴ礁を観察することができました。

大島細村では「泥染め体験」が行われ、泥田に入って行う絞り染めなど、職人さんに教わりながらすべて手作業で作られたハンカチは、自然体験学習の貴重な思い出の品となりました。



- ⑩ 幻想的なマングローブの原生林
- ⑪ カヌーの操縦もお手の物
- ⑫ シュノーケリング、いざ水中へ!
- ⑬ よ〜く染まるように丁寧に色付け
- ⑭ 綺麗な模様染まったよ!

## 「人」や「文化」との交流

島の子との交流では、地元の方の演奏による「島唄」を聴きました。美しい三線の音色や島唄特有の力強い歌声は感動的で、その世界観に魅了されながら奄美大島伝統の音楽を感じることができました。

奄美市立朝日中学校との交流会では、朝日中の生徒から島唄の演奏で歓迎を受け、地元町内会の方の指導のもと八月踊りなどで交流を楽しみました。芝山中からも手話を交えた合唱を披露し、お互いの見聞を広げる有意義な交流会を行うことができました。



- ⑮ 島唄の演奏に聞き入る生徒たち
- ⑯ 朝日中の生徒から島唄での歓迎
- ⑰ 全員で心を込めて歌った合唱
- ⑱ 地元町内会の方からマンツーマン指導
- ⑲ 朝日中の生徒と一緒に踊る八月踊り



# 芝山中学校自然教室 in 奄美大島

6月17〜19日の3日間、芝山中学校の2年生(全57人)が奄美大島で自然教室を実施しました。自然に親しみながらその厳しさや豊かさなどを感知すること、集団生活の中で自立心を育み学級の和を深めることなどを目的に、大自  
然で体験したことや地元の人との交流はどれも貴重なものとなり、とても充実した時間を過ごすことができました。

## 奄美大島の歓迎

奄美大島空港に到着した一行を地元の観光協会の皆さんが温かく出迎えてくれました。観光協会長から歓迎の言葉と奄美大島についての丁寧な説明をして



いただき、これから始まる2泊3日の自然教室の始まりに胸を躍らせました。



- ①奄美大島空港前で記念撮影
- ②いも〜れ地元観光協会長から歓迎の言葉
- ③手作りの首飾りで歓迎
- ④歓迎の花束が贈呈されました

## 深める友との絆

心地よい風が吹く夜の浜辺では、キャンプファイヤーや火のつどい(生徒たちだけで考えたフォークダンスなどのレクリエーション)が行われ、戸惑い

ながらも自主的に一生懸命創り上げたイベントは、一人一人の笑顔があふれ盛大な盛り上がりを見せていました。また、神秘的な雰囲気の中で交わされた友との交流は、深い絆を生み出し「特別な思い出」となりました。



- ⑤神聖なる火の明かり
- ⑥火を見つめて感じること…
- ⑦どきどきのフォークダンス
- ⑧神秘的な雰囲気にも包まれた火のつどい
- ⑨水面に映る灯火ともしび